
Herr Rahn – Schulleiter der Immanuel-Kant-Schule – fragt nach den von der Verwaltung 
angestrebten Lösungen hinsichtlich der vorliegenden Baumängel. Zwei Bürgerinnen wünschen 
sich von der Verwaltung für ihre Kinder eine angstfreie Lösung. 
 
Die Fragen werden bei TOP 5.4 mit beantwortet. 
 


